

BAYERISCHE PHILHARMONIE



DIE KUNST DER VERWANDLUNG

WILLKOMMEN IHR KlangEngel!

MUSIKALISCHE FRÜHERZIEHUNG
DER BAYERISCHEN PHILHARMONIE

Wir freuen uns auf Euch!

www.bayerische-philharmonie.de



MUSIKALISCHE FRÜHERZIEHUNG KLANGENGEL-STUNDEN

Die Entwicklung des Kindes mit Musik, Liedern und Klang fördern und die Welt dabei entdecken? Vom Babyalter an das Leben mit Musik bereichern und das natürliche Interesse an Klängen entwickeln – dann ist die **musikalische Früherziehung der Bayerischen Philharmonie** genau das Richtige!

In den **KlangEngel-Stunden** wird bereits im **Alter von 3 Monaten bis 4 Jahre** die Begeisterung für Musik bei den Kleinsten geweckt. Dabei führen einfache Instrumente wie Klanghölzer, Glöckchen, Rasseln und Trommeln in die Welt der Musik ein. Fein- und Grobmotorik, Gehör und Sprache werden dabei spielerisch ausgebildet und gefördert.

Wir freuen uns über jeden neuen KlangEngel!

KlangEngel-Stunden (mit Bezugsperson)

KlangEngel 1 (0 – 2 Jahre) dienstags, 14.30 – 15.30 Uhr

KlangEngel 2 (1,5 – 4 Jahre) dienstags, 15.30 – 16.30 Uhr

Bäckerstraße 46 | München-Pasing

Leitung: Marion Köhler

Informationen und Anmeldung: Bayerische Philharmonie
Bäckerstraße 46 | 81241 München | Telefon +49 89 120 220 320
info@bayerische-philharmonie.de

Besuche uns auch auf Facebook

www.facebook.com/bayerische.philharmonie

www.bayerische-philharmonie.de